
  

 

１．飼い主のいない猫不妊・去勢事業補助金について  

 

【質問】 

  この事業は、自治会あたりの補助か、猫一匹あたりの補助か？ 

 

【回答：住民課長】 

  事業としては、猫一匹あたりの補助となっていますが、予算的な事もござ

いますので、住民課へご相談いただければと思います。 
 
 

２．社会福祉協議会会費等について  

 

【質問】 

  (1) 会費、共同募金等の振込用紙について、印字したものを送付いただ

けないか？ 

  (2) 会費、共同募金等は任意という認識でよいか？ 

 

【回答：社会福祉協議会事務局長】 

  (1) 検討させていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

  (2) 会費、共同募金等の納入についてですが、これは強制ではなく、任

意でございます。 
 

３．自治会集会所整備事業補助金について  

 

【質問】 

  費用の一部と記載があるが、どの程度の補助になるのか？ 

 

【回答：企画課長】 

  規模等に応じて補助額等が変わってまいります。9 月に詳しい負担等の部

分については連絡させていただく予定です。ご質問いただいた部分につきま

しても改めて連絡いたしますのでよろしくお願いします。 

 

主な質疑応答について 



  

４．集落の総会資料の印刷について  

 

【質問】 

  印刷を依頼してから、出来上がるまでどのくらいかかるか？ 

 

【回答：総務課長】 

原稿用紙とコピー用紙をお持ちいただければ、部数にもよりますが、少し

待っていただければその場で印刷させていただきます。 
 
 

5．新型コロナウイルス感染症の状況について  

 

【質問】 

  (1) 現在のワクチン接種率は？ 

   

(2) 現在流行っているものに対して、集落に周知すること・気を付ける 

ことを教えていただきたい 
 
【回答：健康対策課長】 

  (1) 昨年 12 月時点で、全体の接種率について 2 回目が終わられた方は

約 87％の方が接種を受けられております。年代別に見ますと高齢者

の方がそれよりも高い割合で接種を受けていただいているというの

が現在の状況であります。 

   

(2) 町民の方への周知・気を付けていただきたい点について、今も県内

感染が広がっております。 

ワクチン接種もですが、今まで行っていただいておりますマスク着 

用、手指消毒そして三密を避けるといった部分は引き続き行っていた

だきたいと考えております。 
 
 

 


